

C'était ma première Nationale d'Elevage de Bulldog Continental et je remercie très sincèrement le Comité du CFBC pour m'avoir confié la responsabilité de la juger. Une opportunité de voir un grand nombre de sujets et d'apprécier le travail des éleveurs.

J'ai appliqué les consignes du Club pour ce qui concerne le type recherché, ce qui m'a conduit à écarter quelques chiens des qualificatifs supérieurs. Jugeant sans complaisance je n'ai pu attribuer le qualificatif excellent qu'à la moitié des chiens qui m'ont été présentés.

Quelques sujets assez légers, aussi bien en taille qu'en puissance, et à l'inverse des sujets un peu trop lourds ou avec les défauts des aplombs assez importants, notamment dans la classe ouverte femelles. On voit bien que la marge de manœuvre entre trop léger et trop lourd n'est pas bien large.

Au final pour le choix du sujet le plus proche du standard les mâles m'ont paru plus convaincants :

Le vainqueur de la classe champion et le jeune mâle. Deux chiens d'une excellente qualité, l'histoire et la maturité pour un, la jeunesse et le futur pour l'autre.

Et ce n'est qu'au dernier tour de piste que j'ai pris la décision de choisir pour le Meilleur de Race le jeune mâle.

Je remercie les exposants pour leur sportivité, les organisateurs pour leur accueil chaleureux et le buffet bien convivial, tout cela restera pour moi un excellent souvenir. Merci à vous.

Cordialement

M.Makomaski